

**Gemeindekanzlei***9102 Herisau**Postfach 1160**Telefon 071 354 54 44**Telefax 071 351 24 36**www.herisau.ch**E-Mail**unser Zeichen**Datum*

Thomas.Walliser@herisau.ar.ch

twk

25. April 2013

Medienmitteilung - Jugendzentrum**Mehr Besucher im Jugendzentrum**

Das Jugendzentrum konnte seine Besucherzahlen 2012 erneut leicht steigern. Vor allem der Freitag- und der Samstagabend mit durchschnittlich über 25 Jugendlichen sind beliebt. Nicht bewährt hat sich hingegen der Donnerstag, der deshalb auf 2013 wieder aus dem Programm genommen wurde. Zusammen mit der Betriebsgruppe, der elf Teenager angehören, hat die Leitung des Jugendzentrums 2012 wieder einige Anlässe organisiert, wie im Jahresbericht zu lesen ist.

Dazu gehörten unter anderem der 4. Jugendkulturtag, Girls-Evenings, die Projektwoche im Tessin und der Stand am Christkindlimarkt, aber auch die üblichen Konzerte und Spielabende. Zusammen mit dem übrigen Angebot kann die Leitung des Jugendzentrums so wertvolle Prävention und Integration betreiben. Dass dies funktioniert, zeigt die nach wie vor angenehme Atmosphäre unter den Jugendlichen mit unterschiedlichster Herkunft. „Wir bieten den Jugendlichen vielfältige Räume, von der Rückzugsmöglichkeit bis zur Bühne. So können sie Eigenverantwortung übernehmen und soziale Kompetenzen erwerben“, betont die Leitung des Jugendzentrums. Damit das auch gegen aussen verstärkt wahrnehmbar ist, wird das Jugendzentrum 2013 vermehrt an Anlässen wie dem Kinderfest oder der 1. August-Feier teilnehmen. Weitere Informationen unter www.jz-herisau.ch.

Kontakt: Anne Herz, Leiterin Jugendzentrum
Anne.Herz@herisau.ar.ch
Tel. 071 351 42 81

GEMEINDEKANZLEI

Thomas Walliser Keel
Kommunikationsverantwortlicher